



ARQUITECTURA ¿Cómo vivir juntos?
La Bienal de Venecia responde **P28**



NATACIÓN Hugo González, oro y
plata en una hora en el Europeo **P35**

Bruselas advierte a Rabat sobre las ayudas tras la crisis de Ceuta

La Comisión condiciona la asistencia financiera a la protección de las fronteras

El país magrebí ha recibido 13.000 millones desde 2007 y aspira a nuevos fondos

España acuerda con Marruecos devoluciones rápidas de migrantes

B. DE MIGUEL / C. PÉREZ / M. MARTÍN
Bruselas / Madrid / Ceuta

Bruselas ha advertido a Marruecos, ante la crisis en Ceuta, de que la falta de control en la frontera puede poner en entredicho la asistencia financiera europea al país, según asegura una alta fuente comunitaria. La Comisión ha entablado contactos diplomáticos con Rabat para frenar las entradas y para advertir de que otro episodio como el vivido en la ciudad autónoma pondría en riesgo una relación privilegiada que tiene a Rabat como uno de los mayores receptores de ayudas. Marruecos ha recibido por distintas vías unos 13.000 millones desde 2007. El país magrebí aspira además a un aumento de ese flujo aprovechando un nuevo mecanismo, en los presupuestos 2021-2027, para los países vecinos de la UE.

En Ceuta, cerrada ya la frontera del lado marroquí, las fuerzas de seguridad del Estado y la Policía Local despliegan redadas desde la noche del miércoles para localizar y agrupar a adultos marroquíes llegados desde el lunes. El objetivo es su expulsión colectiva y exprés a Marruecos, acordada por Interior con Rabat. Cada dos horas, un cupo de unas 50 personas son devueltas a Marruecos en el paso de El Tarajal, por donde han salido ya 400 personas. En Melilla, el Ejército refuerza desde anoche la vigilancia en el perímetro fronterizo.

PÁGINAS 18 Y 19



Menores que entraron solos en Ceuta, retenidos ayer en un centro temporal. / BERNAT ARMANGUÉ (AP)

Sánchez plantea una España más rica y más verde, pero envejecida

El PP considera “un insulto a los españoles” que el Gobierno abra ahora un debate sobre la estrategia del país con vistas a 2050

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno de Pedro Sánchez ha promovido un documento, elaborado por más de 100 expertos, que imagina la España ideal de 2050 y plantea qué habría que hacer para convertir al país en uno de los mejores del mundo en conocimiento y bienestar. El docu-

mento, presentado ayer por Sánchez, dibuja una España más rica y productiva, más ecológica, con mejor educación, pero con más presión fiscal y más envejecida, necesitada de un saldo migratorio de al menos 191.000 personas al año. El documento está abierto a aportaciones de quienes quie-

ran participar: partidos, instituciones, sindicatos, universidades y ONG. El PP descalificó la iniciativa de plantear ahora una estrategia a largo plazo. Considera que abrir ese debate, con los problemas que hay, es “un insulto a los españoles”.

PÁGINAS 15 A 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Sánchez, ayer al presentar el plan.

Israel y Hamás acuerdan un alto el fuego después de 11 días de ataques

La presión de EE UU y la mediación de Egipto detienen las hostilidades

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
El Gabinete de Seguridad de Israel aprobó anoche un principio de acuerdo de alto el fuego en Gaza después de 11 días de conflicto abierto con las milicias palestinas. Un portavoz de Hamás confirmó el cese de las hostilidades, que entraba en vigor la madrugada de hoy. La Administración de Joe Biden había presionado en la víspera en favor de una desescalada inmediata. Durante la jornada de ayer se fueron reduciendo los lanzamientos de cohetes y ataques de la aviación. Egipto desempeñó un papel clave en la negociación.

PÁGINAS 2 Y 3

Aragonès promete en su investidura “culminar” la independencia

C. S. BAQUERO / À. PIÑOL
Barcelona

Pere Aragonès afirmó ayer, en la primera jornada de su debate de investidura como *president*, que su objetivo es “culminar la independencia de Cataluña” a través de un referéndum pactado con el Estado. El candidato republicano, que cuenta con los votos de Junts y la CUP para ser investido hoy, apeló a “una confrontación cívica y pacífica”.

PÁGINA 14

El escritor, de 89 años, acababa de recibir de los Reyes el Cervantes

Muere Francisco Brines, maestro de poetas

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**
El poeta Francisco Brines murió ayer en Gandía (Valencia) a los 89 años, solo ocho días después de que los reyes Felipe y Letizia le entregaran el premio Cervantes en su casa. Brines llevaba años sin moverse de allí, en el campo de Oliva, lugar fundamental en sus poemas.

PÁGINA 27